

## ENTORNO

# Messi y su padre culpan a los asesores de la evasión de impuestos

Palco23  
2 jun 2016 - 16:21

La culpa fue de los asesores. Leo Messi y su padre, Jorge Horacio Messi, han atribuido al despacho con el que trabajaban toda la responsabilidad en los esquemas fiscales utilizados años atrás para eludir el pago de impuestos. "Me dijeron que todo era legal, que todo estaba bien", ha testificado el progenitor del jugador del FC Barcelona en su comparecencia ante la Audiencia Provincial. Mañana será el turno de los informes finales y las conclusiones para que el juicio quede listo para sentencia.

Messi, por su parte, ha vuelto a insistir en los argumentos que ya había ofrecido anteriormente, es decir, en que él desconocía por completo cómo se estaba gestionando su dinero. "Yo sólo jugaba a fútbol. Firmaba los contratos porque confiaba en mi papá y en los abogados que habíamos decidido que nos llevaran las cosas", ha indicado. "Yo, de aspectos contables no entiendo, para mí es chino básico", ha resumido Jorge Horacio para también eludir responsabilidades.

Sus testimonios se han producido, según relata la agencia *Efe*, tras dos horas y media de pruebas periciales en las que tanto la Abogacía del Estado como la Fiscalía han querido demostrar la defraudación de 4,1 millones de euros a través de una estructura societaria que rebajaba la cuota a pagar por los derechos de imagen del delantero argentino entre 2007 y 2009. Según la citada agencia, Messi "ha escuchado entre bostezos y evidentes gestos de incomodidad y tedio cómo tres inspectores de Hacienda detallaban la estructura societaria que supuestamente crearon los acusados para defraudar al fisco".

La primera acusación, en nombre de Hacienda, pide para Messi y su padre 22 meses de prisión, mientras que el Ministerio Público solicita archivar la causa para el atleta y condenar al progenitor a 18 meses de cárcel. A las preguntas de los primeros ninguno de los dos ha querido responder, mientras que sí lo han hecho a las del fiscal y sus propios abogados.

Messi ha insistido en que desconocía la existencia y que fuera titular de Jenbril, una de las sociedades creadas en Uruguay en 2007 para gestionar sus derechos de imagen. "No la conocía. Nunca pregunté a mi padre por esos temas. Firmaba los contratos, porque confiaba en mi papá y porque los abogados decían que debía hacerse de esa

manera", ha dicho. Tampoco conocía las otras instrumentales que formaban parte del esquema: Sidefloor, radicada en Reino Unido, y Tubal, en Suiza.

El despacho que habría ayudado a la familia a evadir impuestos es Juárez Veciana Abogados, situado en Barcelona. Jorge Horacio Messi ha explicado que se les contrató después de considerar que su anterior asesor, Rodolfo Schinocca, se estaban quedando algunos pagos que su hijo debía recibir de Adidas a través de una sociedad en Belize. "Eso fue tras el Mundial 2006. Le dije a Ángel Juárez -socio fundador del bufete- que nos estaban robando. Lo único que les pedí fue que nos cuidara el patrimonio de alguna manera".

Y ahí empezó todo, mediante la creación de Jenbril y la colocación de Messi como administrador. "Me dijeron que los derechos de imagen debían estar protegidos en una sociedad que fuera solamente de Leo para que nadie entrara en eso. La estructura societaria la armó Juárez y, si lo hicieron, es porque se debía poder hacer", ha relatado el padre. "Lionel no sabía nada de esta estructura" y, según su relato, él tampoco conocía cómo funcionaba. "Yo sabía que al final del año algo se pagaba, pero no sabía ni dónde ni cuándo", ha apuntado.

El delantero blaugrana también se ha desentendido del funcionamiento del entramado y del abogado Ángel Suárez, de quien ha dicho: "Si lo vi dos veces en mi vida, fue mucho. Creo que sería con ocasión de algún contrato que me tocó firmar", ha asegurado.